

Frau Holle Pokal 2013

Selbst eine Grippewelle, die ganz NRW im Griff hatte, konnte den SCR nicht daran hindern, 29 Sportler beim Frau Holle Pokal auf dem Hohen Meißner im benachbarten Hessen anzumelden.

Bei der Startnummernausgabe wurde uns schon freudig mitgeteilt, dass der Pokal für den teilnehmestärksten Verein diesmal nach Rückershausen, ins Wittgensteiner Land geht. Strecken von 1 km klassische Technik und 1,5 bis 10 km freie Technik im Massenstart standen für unsere Aktiven auf dem Programm. Eisiger Nordwestwind mit leichtem Schneetreiben stellten eine zusätzliche Herausforderung für alle Teilnehmer dar.

Umso erfreulicher sind die sehr guten Ergebnisse unserer Kinder, was schon langsam zur Gewohnheit wird. Hermine Joenke, Mika Wunderlich, Lukas Wied und Bente Rekowski konnten ihre roten Leader – Trikots erfolgreich verteidigen. In der für uns spannendsten Klasse, den „Schüler 10 männlich“ siegte diesmal Paul Hudetz (TGV Schotten) vor Torben Wunderlich und Max Bernshausen. Er übernahm mit 1 Punkt Vorsprung die Gesamtführung vor den beiden SCRLern.

Unter den Augen ihrer Schützlinge bewältigten in vorbildlicher Bravour unsere Trainer Kai Haßler und Thomas Wunderlich die 10 km Distanz. Ebenfalls souveräne Wettkampfleistung zeigte Altmeister Thomas Wolzenburg.

Nun hoffen wir, dass der Winter noch ein wenig durchhält und freuen uns auf den Erndtebrücker Veltins-Pokal-Langlauf am Sonntag.

/RS